



Les États-Unis annoncent un cessez-le-feu entre la Russie et l'Ukraine en mer Noire

-
- [26/03/2025](#)

La Russie et l'Ukraine ont convenu d'un cessez-le-feu en mer Noire, a annoncé mardi la Maison Blanche.

Dans deux déclarations distinctes, l'une pour la Russie et l'autre pour l'Ukraine, la Maison Blanche a déclaré que les discussions menées par le président des États-Unis Donald Trump ont conduit la Russie et l'Ukraine à accepter « d'éliminer l'usage de la force » en mer Noire et d'interdire les frappes sur les infrastructures énergétiques.

Stipulations : Les deux déclarations sont presque identiques, mais chacune a une stipulation spécifique à la nation. En ce qui concerne la Russie, la Maison Blanche a déclaré :

Les États-Unis contribueront à rétablir l'accès de la Russie au marché mondial pour les exportations de produits agricoles et d'engrais, à réduire les coûts de l'assurance maritime et à améliorer l'accès aux ports et aux systèmes de paiement pour ces transactions.

La déclaration relative à l'Ukraine se lit comme suit :

Les États-Unis et l'Ukraine ont convenu que les États-Unis restent déterminés à contribuer à l'échange de prisonniers de guerre, à la libération des détenus civils et au retour des enfants ukrainiens transférés de force.

Ukraine : Suite à l'annonce, le ministère ukrainien de la Défense a confirmé qu'un accord avait été conclu.

La partie ukrainienne souligne que tout déplacement par la Russie de ses navires militaires en dehors de la partie orientale de la mer Noire constituera une violation de l'esprit de cet accord. [...] Dans ce cas, l'Ukraine pourra jouir librement de son droit à l'autodéfense.

—Rustem Umerov, ministre ukrainien de la Défense

Russie : La Russie exige cependant que, avant le cessez-le-feu, les sanctions sur les banques russes soient levées, ainsi que sur les navires transportant des denrées alimentaires et des engrais, et que le pays soit réintégré dans le réseau de paiement international SWIFT.

Le président Trump a déclaré que son administration examinait et considérait ces conditions. Si elle est accordée, il s'agirait de la première abrogation majeure des sanctions russes depuis l'invasion de l'Ukraine en 2022.

Compromis : Malgré l'annonce d'un cessez-le-feu, les exigences de la Russie freinent encore l'accord. C'est ce qui arrive lorsqu'on tente de négocier avec un dirigeant autocratique comme le président russe Vladimir Poutine.

Dans son dernier article publié sur la *Trompette*, le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, explique que Poutine ne recherche pas la paix. Si le président Trump continue à promouvoir un cessez-le-feu entre la Russie et l'Ukraine, il sera contraint de faire des concessions à Poutine.